



Teoría de la Conspiración

Hemos normalizado las peleas que se dan en el Congreso de la Unión. Cada pleito, cada intercambio de insultos, cada reclamo, lo vemos como parte del comportamiento que deben tener los legisladores y, desgraciadamente, como lo más importante que deben hacer en el recinto parlamentario.

Si un legislador sube a la tribuna con un discurso incendiario en el cual acusa a todo mundo de lo que ustedes quieran, recibirá la atención de medios y redes sociales, porque sus palabras se vuelven

noticias en el actual momento que vive el país, pero si propone una iniciativa dirigida a resolver, aunque sea parcialmente, uno de los problemas que vive el país, pasa desapercibido y apenas alcanza un par de líneas en las noticias.

Y esto es una lástima, pues los diputados y senadores son los encargados de crear el marco legal que rige en la república, considerando las necesidades que tenemos como sociedad en muy distintos temas, por lo que su función principal debería ser crear las leyes a fin de resolver los problemas

que enfrentamos o modificar las ya existentes, para adecuarlas a los nuevos tiempos.

Pero lo que vemos es a diputados y senadores que se acusan mutuamente de cualquier cosa que se les ocurra, incluso con ciertas ocurrencias de las que las redes sociales han dado cuenta y que llenarían este espacio con algunos ejemplos de esto.

Lamentablemente no tenemos una solución para que la próxima legislatura esté formada por personas que no sólo tengan conocimiento de leyes y de la técnica parlamentaria, sino que también cuenten con

el compromiso de buscar, mediante la legislación, la solución a los problemas que tenemos como país, pues en una elección en la que los votantes eligen a quienes aparecen en la boleta más por simpatías o antipatías, seguirán llegando al Congreso personajes que sólo tienen un compromiso con quien los puso de candidatos y no con quien voto por ellos.

Así que en los siguientes comicios habrá que pensar mejor en este tema.

Comparta con nosotros su opinión en:
buzon@elindependiente.mx